

Assemblée générale AAHS 3 juin 2023

Rapport d'activités 2022-2023

ADHERENTS : A cette date l'année dernière l'AAHS comptait 43 membres et aujourd'hui nous sommes 61 .
Merci aux nouveaux membres de nous avoir rejoint et aux anciens de soutenir l'AAHS chaque année .

OCTOBRE 2022 - EXPOSITION AU LYCEE JEANNE ANTIDE A REIGNIER

-La particularité de ce lieu d'exposition est que nous avons la chance d'avoir l'aide des élèves pour le montage des cages et l'encagement des bêtes. De plus, un de nos adhérents est à la commune et gère l'affichage publicitaire ainsi que la collecte de nos déchets (litière, paille...)

-Plusieurs championnats nous avaient été attribués : 1 Coupe de France Poule Sussex Dorking et 5 Championnats régionaux (Pigeons Beauté Allemand et Queue de Paon Indien, Cobayes à dessins, Lapins Vienne et Alaska)
12 de nos éleveurs sont apparus au palmarès à la fin de l'exposition.

-Nous étions partenaire de la **Course aux Points** pour attirer les éleveurs de lapins : quand une exposition participe à la course aux points, les éleveurs de lapins se voient attribuer un certain nombre de points en fonction du nombre et de la qualité des bêtes qu'ils décident d'exposer, à la fin de l'année une dame calcule le total pour attribuer des prix. Il s'agit de Sylvie Dupuch, présidente du Lapin Club de France, qui nous a fait l'honneur de se déplacer pour tenir un stand les 3 jours d'exposition. L'année dernière Vincent Perrillat-Amédée était 1^{er} du classement général de La Course aux Points. Félicitation à Christine Fascio qui obtient la 2^{ème} place cette année.

-L'exposition comptait 600 cages environ (230 pigeons, 200 lapins, 60 cobayes, 150 volailles) avec un nombre de cobayes en augmentation et le plaisir de revoir les volailles bien que 40 ont été interdites d'exposition par la DDPP au dernier moment, à cause du risque de grippe aviaire. 5 de nos éleveurs qui vivent en zone humide ont été concernés. D'ailleurs dès le 8 novembre toutes les volailles ont été interdites d'exposition.

-Sur l'exposition chacun pouvait acheter des billets de tombola, tous gagnants, et repartir avec un des 260 lots .

- 2 nouveautés sur l'exposition de Reignier : l'accueil du public en nocturne avec la présence d'un food truck et le décaissement avancé en début d'après-midi, ce qui a été particulièrement apprécié par les éleveurs venant de loin.

-Un mot sur la remise des prix qui était un peu particulière cette année puisque notre plus ancien adhérent, Yvan Desbiolles, s'est vu remettre un diplôme de la SCAF (Société Centrale D'aviculture Française).

DU COTE DES AUTRES EXPOSITIONS

Convoyages

Pour favoriser la participation de nos éleveurs vers d'autres expositions, l'association a pris en charge 50% des frais de route aller/retour vers certaines expositions choisies par le comité. Ainsi, des convoyages ont été organisés pour réduire les frais et permettre la participation de ceux qui ne pouvaient pas se déplacer sur les expositions. Le principe est qu'un éleveur emmène dans son véhicule les animaux des autres éleveurs participant à cette exposition)

-Convoyage vers Chatillon Sur Chalaronne (Octobre – Convoyeur Stéphane)

-Convoyage vers Epinal (Novembre-Convoyeur Franck) où 3 de nos éleveurs ont obtenu des titres de champion de France et Vice Champion de France avec des lapins : Vincent (6CF et 1 VCF), Stéphane (1VCF) et Cédric Juskowiak (2VCF).

-Convoyage vers Pusignan (Convoyeur Christophe) où 5 éleveurs de l'AAHS sont apparus sur le Palmares.

-D'autres convoyage étaient prévus notamment vers Bletterans mais l'exposition a été annulée.
Les éleveurs de l'AAHS se sont déplacés par eux même à l'exposition d'Entrelacs organisée par la Savoyarde d'Aviculture et 7 d'entre eux sont apparus au palmares.

Palmares

Nous avons la chance d'avoir des champions de France au sein de l'AAHS alors j'avais envie de relater les excellents résultats de :

-Aurelie Finkelstein, qui a reçu deux titres de champion de France avec ses pigeons ibériques au Puy En Velay même si nous n'avions pas prévu de voyage là-bas.

-Thomas Engasser, dont une lapine gris du Bourbonnais a obtenu le titre de Vice-Championne de France à Gueugnon

-Et Loic Condevaux ,Vice Champion de France d'élevage avec ses Sablés des Vosges à Illkirch

PRESENTATION D'ANIMAUX

Il n'y a pas que sur les expositions qu'on peut voir de beaux animaux de race pure mais aussi sur des manifestations locales lors desquelles l'AAHS tient un stand et renseigne le public.

-Le 1^{er} dimanche de Septembre nous avons participé à la fête du Vieux Seynod avec 110 bêtes.

-Le 3^{ème} samedi de Septembre on nous trouvait à la foire de Boege. M et Mme Peyrani nous ont rendu visite, ils couvrent la zone pour le Dauphiné.

-En Octobre le club des Oiseaux du Faucigny ont invité les éleveurs de cobayes pour leur présentation qui a lieu tous les 2 ans à Scionzier

-Cette année 2023 a été marquée par notre participation au salon agricole Vach'En Piste dans le hall d'exposition de La Roche sur Foron.

Quelques mètres nous ont été réservés pour installer des lapins et volailles en parc. Par éthique on nous a demandé de ne pas exposer de cages. Une télévision sur le stand diffusait des photos de l'association.

En termes de communication nous avons créé des **flyers** qui expliquent le rôle et les actions de l'AAHS.

Ce flyer contient un bulletin d'adhésion et nous avons enregistré quelques nouveaux adhérents.

Cet évènement a attiré beaucoup de visiteurs et c'était l'occasion de nous faire connaître auprès du public et des personnalités politiques. Nous avons aussi croisé Thierry Bethaz, maire adjoint chargé des manifestations culturelles de La Roche sur Foron. Il nous a par ailleurs invité mercredi dernier à une réunion des associations pour programmer des démonstrations et animations. Franck et Yvan s'y sont rendu et nous ferons peut-être un retour la question.

SENSIBILISATION DES ELUS

On reste dans le sujet de la sensibilisation des élus : nous avons rencontré David Ratsimba, maire d'Eteaux et conseiller départemental, pour lui faire part de l'activité de l'AAHS et lui soumettre la note de frais liée à nos investissements (ordinateur, plaques honorifiques).

Il nous a orienté vers Marie-Louise Donzel-Gonet, conseillère départementale et productrice de reblochon fermiers à La Clusaz. Elle a accepté de recevoir notre dossier de demande de subventions.

JOURNEE TECHNIQUE

Durant la journée technique organisée avec la Savoyarde d'Aviculture à Poisy, les éleveurs des 2 associations ont amené quelques-uns de leurs jeunes animaux de races pures pour évaluer leur potentiel en vue de les inscrire ensuite sur des expositions ou de les faire reproduire. Un juge pigeon, un juge volaille et un juge lapin ont fait le déplacement pour donner un avis sur chaque bête. En l'absence d'un juge cobaye, ce sont les éleveurs qui se sont réunis pour discuter des cobayes qu'ils avaient apportés

REPAS ANNUEL

Un repas champêtre qui s'est déroulé en juillet chez Yvan à Cornier avec la participation d'une trentaine de personnes dont les juges Thierry Ball et Raphael Argaud que nous avons invités. Notre hôte nous a offert un cochon à la broche que ses enfants ont eu la patience de préparer. Chaque participant avait apporté de quoi manger et boire et l'ambiance était bonne, avec des parties de pétanque pour digérer. La veille quelques courageux étaient venus installer les tables et monter le chapiteau qui nous a abrité du soleil.